

11月 かめ



葉っぱあったー！

朝晩は風も冷たくなり、秋の気配がますます深まってきましたね。日中はぽかぽかと気持ちのいいお天気の中、子ども達はたくさん散歩に出掛け楽しんでます！避難車やバギーに乗って出発すると、ニコニコと笑顔の子ども達。周りをキョロキョロと見ながら、「あ！あ！」「ブーブー！」など見つけた物を教えてくれます。そして、公園に着くと元気いっぱい走ったり、落ち葉やどんぐりなどを拾ったりと自然に親しんで遊ぶ姿も見られます。これからは、少しずつ歩いて行く機会も作っていき、たくさんの秋の自然を感じてほしいと思います！！



ごはんいっぱいー！

お部屋ではおままごとコーナーを出しました！子ども達もお気に入り、ごはんを作ったり食べる真似をしたりと模倣遊び・見立て遊びを楽しんでいます。大人の姿を真似たり、自分の体験を取り入れて遊んでいる姿はとても可愛らしいです



どうぞー



お祈りします…



頑張っ自分でしようと
する姿も増えてきました！
自分でしたいけど上手く
できない葛藤を感じながらも
何度も挑戦し、できた時には
「パチパチ」と手を叩いて
喜んでいます。



歩けるようになったよ！！

上手に食べられるようになったよ！

給食が大好き！いつも美味しそうに食べているKちゃん。
最近、スプーンを使って自分で上手に食べられるよう
になりました！！

離乳食が始まり、成長と共に食べられる物も増えてきて食べるのが楽しくなっている
Kちゃん。スプーンを使って自分で食べられるようになるまでには、摂食機能の発達に
伴い、大人に食べさせてもらう→手づかみ食べをする→食具(スプーンやフォーク)に
興味を持つ→使ってみる、このような経験をたづねることが大切です。

この経験の中で、スプーンをしっかりと口の中に入れる・上唇で食べ物を取り込む・
かじって食べる・一口量がわかるなどを学んでいき上手に食べられるよう
なるのです！！



しっかりと口を開いて
食べさせてもらっていますね！



上手に手づかみ食べをしています！



お皿の端を使って上手に
すくっています！



しっかりと口を閉じ、
上唇で食べ物を取り込んで
います！

また、スプーンを使うには手先の操作性の高まりや目と手の
協応の育ちも重要です！

保育園には手先を使う遊びがたくさんあり、遊びの中で、腕・
肘・手首の使い方を学ぶことでスプーンの使い方も上手に
なっていくのです！！

ゴムを引っ張り、棒に通す！
目、腕、肘、手首、指先
たくさん使って遊んでいます！

スプーン使いと
同じ動きですね♪

